

## Nachhaltigkeitswoche Gastronomie an der PHSG



Vom 2.-6. Mai 2022 fand an allen Standorten der PHSG die erste Nachhaltigkeitswoche der Gastronomie statt. Der Slogan dazu lautete «Ahh!» und regte dazu an, den «Ahh-Effekt» zu erfahren. Dabei gab es zahlreiche Specials und Aktivitäten zu entdecken. Initiiert wurde die Woche vom Ressort Infrastruktur, welches den Lead des Projekts innehatte.

In allen Verpflegungsbetrieben der PHSG wurden in dieser Woche besonders nachhaltige Menüs zubereitet. Wer beim Mittagessen Lust bekam die Gerichte Zuhause nachzukochen, konnte sich die vom Gastro-Team veröffentlichten Rezepte im Intranet herunterladen.

Zudem stellte das Gastro-Team eigens für die «Nachhaltigkeitswoche Gastronomie» Kombucha (biotisches Pilz-Getränk) her.



Auf den Tischen wurden kleine mit Superfood gefüllte Gläser aufgestellt. Mittels dem angebrachten QR-Code erhielt man weitere Informationen zum entsprechenden Superfood.

Auch der Medienverbund leistete einen Beitrag zur Nachhaltigkeitswoche und unterstützte mit einer Auswahl an nachhaltiger Literatur. Zur Abwechslung wurde in der Mensa nicht nur feines Essen aufgetischt, sondern auch literarische Leckerbissen zum Schmökern

angeboten. Die ausgestellten Bücher können fortan in den Mediatheken Hadwig, Gossau und Stella Maris ausgeliehen werden.



Passend zur Aktionswoche sind die Lehrpfosten zur Biodiversität im Aussenbereich des Hochschulgebäudes Gossau installiert worden.



Diverse umgesetzte Nachhaltigkeitsmassnahmen wurden mit einem «Ahh!»-Sticker geschmückt. Hinter diesen verbargen sich interessante Kurzhinweise wie beispielsweise LED-Beleuchtung, Recycling-Produkte oder die Weiterverwendung von Abfällen.



Im Rahmen der «Nachhaltigkeitswoche Gastronomie» an der PHSG wurde am Mittwoch, 4. Mai 2022 die Terrasse im Hochschulgebäude Hadwig feierlich eröffnet. Das Ressort Infrastruktur hat in Zusammenarbeit mit diversen Beteiligten (siehe Plakat) ein aktives Rahmenprogramm zusammengestellt.

Das Gastronomieteam verpflegte uns mit frischem Grillgemüse und Selleriehummus gefüllten Wraps. Direkt nebenan durften sich alle Gäste am Kuchenbuffet der Studierendenorganisation bedienen, die eine feine Auswahl an Kuchenarten, auch Vegan, kreierte.



Im Zusammenhang mit der Biodiversitätsstrategie des Kantons St.Gallen hat das Ressort Infrastruktur das Gespräch mit dem Hochbauamt des Kantons St.Gallen gesucht. Dadurch entstand für die PHSG die Möglichkeit, als einer der Pilotpartner an der Umsetzung der Biodiversitätsstrategie mitzuwirken. Neben weiteren Umsetzungen ist daraus die Aufwertung der Terrasse im Hadwig entstanden, die mit einheimischen und der Biodiversität zuträglichen Pflanzenarten begrünt wurde und wie erwähnt, passend zur Nachhaltigkeitswoche eröffnet wurde. Die Themen Biodiversität und Nachhaltigkeit betreffen uns alle. Die PHSG will ihren Beitrag zur Trendwende leisten.



An der Eröffnung hatten zudem alle Anwesenden die Gelegenheit die neue Holzmöbelung auf der Terrasse auf Herz und Nieren zu testen. Die Arbeiten wurden in der Blockwoche «Grundlagen Gestaltung/Material/Verfahren des Technischen Gestaltens» unter der Leitung von Simon Dias, wissenschaftlicher Mitarbeiter am Institut Bildung, von Studierenden der PHSG angefertigt.